

Santiago, mayo 29 de 2013

Señor
Gabriel Cogollor Martin
Gerente de Administración y Finanzas
CORPORACIÓN NACIONAL FORESTAL – CONAF
Paseo Bulnes N°285, Oficina 403
Santiago

Ref.: Carta a la Administración Auditoría 2012

De nuestra consideración:

En la planificación y realización de nuestra auditoría de los estados financieros de Corporación Nacional Forestal – Conaf (en adelante también la “Corporación”) al 31 de diciembre de 2012 y por el año terminado a esa fecha de acuerdo con normas de auditoría generalmente aceptadas en Chile, consideramos el control interno sobre el proceso de preparación y presentación de la información financiera de la Corporación, como una base para diseñar nuestros procedimientos de auditoría que son apropiados en las circunstancias, con el objetivo de expresar nuestra opinión sobre los estados financieros, pero no con el objetivo de expresar una opinión sobre la efectividad de control interno de la Corporación. Consecuentemente, no expresamos una opinión sobre la efectividad del control interno de la Corporación.

Nuestra consideración del control interno fue con el propósito limitado descrito en el primer párrafo y no fue diseñado para identificar todas las deficiencias en el control interno que podrían ser debilidades importantes y deficiencias significativas y, por lo tanto, debilidades importantes y deficiencias significativas pueden existir que no fueron identificadas. Sin embargo, como se menciona a continuación, identificamos ciertas deficiencias en el control interno que consideramos son deficiencias significativas.

Una deficiencia en el control interno existe cuando el diseño o la operación de un control no permiten a la Administración o a su personal, durante el curso normal de realización de sus funciones asignadas, prevenir, o detectar y corregir, oportunamente representaciones incorrectas. Una debilidad importante es una deficiencia o una combinación de deficiencias en el control interno, que son tales que existe una posibilidad razonable que una representación incorrecta significativa en los estados financieros de la Corporación no será oportunamente prevenida, o detectada y corregida.

Una deficiencia significativa es una deficiencia o una combinación de deficiencias en el control interno, que es menos grave que una debilidad importante, pero sí lo suficientemente importante para ameritar la atención de aquellos encargados del Gobierno Corporativo. Consideramos que las deficiencias en el control interno de la Corporación descritas en el anexo adjunto constituyen deficiencias significativas.

Los comentarios de la Administración de la Corporación en respuesta a las deficiencias significativas identificadas en nuestra auditoría, no han sido sujetos a procedimientos de auditoría de los estados financieros y, por consiguiente, no expresamos una opinión sobre los mismos.

Esta comunicación está dirigida únicamente para la información y uso de la Administración y no tiene por objetivo y no debiera ser utilizado por cualquier otra persona que no sea esta parte especificada.

Agradecemos la colaboración recibida de la Administración y del personal de la Corporación y las Direcciones Regionales para el desarrollo de nuestra labor profesional.

Le saluda muy atentamente,

JERIA, MARTÍNEZ Y ASOCIADOS LIMITADA
Auditores Consultores


Carolina Caro Henríquez
Socia